

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

PRD

En el PRD del Estado de México todo anda de cabeza, pues mientras el secretario general de este partido, **Javier Rivera Escalona** asegura que difícilmente se podrá volver a ver a **Cristian Campuzano** como presidente del sol azteca en la entidad mexiquense, por los temas de supuesta violencia de género hacia algunas de sus compañeras, lo cual lo tiene suspendido de sus derechos partidarios, y a pesar del fallo de la Sala Regional de la Quinta Circunscripción del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que ordenó restituirlo, le contestarán que no se puede porque violentó a mujeres perredistas.

Pero **Cristian Campuzano** asegura que otra vez tratan de manipular los hechos sus compañeros de partido, y la prueba es que él siempre sostuvo que los actos de remoción (de la presidencia del PRD) eran antiestatutarios e ilegales y la Sala del TEPJF le dio la razón, y que eso de la suspensión de sus derechos partidarios (de los que habló Rivera) es otro acto de manipulación, pues asegura que él ha sostenido que acatará las determinaciones legales, pero en este caso, señaló, no es vigente la suspensión partidista de la que hablan, porque el asunto se encuentra en estudio, y que lo único que demuestran quienes ahora están en la dirigencia perredista, es que los asesoran muy mal o no aprendieron nada en sus clases de Derecho Constitucional, y eso sí, dijo, ha quedado en evidencia la calidad de políticos que son. Pues sí que andan de cabeza los señores perredistas.

En Movimiento Ciudadano es prácticamente un hecho que sea **Juan Zepeda** el que abandere la candidatura al gobierno del Estado de México el próximo año, y como ya lo hemos comentado, al final siempre saca partido de las derrotas.

Capacidad, experiencia y aportación a la lucha social, deben ser factores también para encuestar en Morena y no sólo el conocimiento, señaló el diputado **Maurilio Hernández**, quien es un gran promotor del senador **Higinio Martínez** rumbo a la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T.